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ХОТЬ ЗАКРЫВАЙ ПРОИЗВОДСТВОПодарок пенсионерам
13 декабря открывается центр

социального обслуживания

Очень скоро сланцевские
пенсионеры получат пре-
красный подарок — 13 де-
кабря открывается центр со-
циального обслуживания. От-
крывается он в Больших
Лучках, на базе бывшего
детского сада № 6. Мы по-
бывали здесь вместе с ра-
ботниками управления соци-
альной защиты и санэпид-
станции, и то, что увидели,
вызвало чувство восхище-
ния. Даже у таких придир-
чивых и строгих судей, как
санитарные врачи по гигие-
не питания И. Н. Павлова

. и по коммунальной гигиене

II. В. Чекунов.
— Это будет райский уго-

—^лок для пожилых людей! —

так оценили все увиденное.
Как же родилась идея

создания подобного центра?
— В некоторых районах

области уже действуют та-
кие центры, — рассказывает

^заместитель начальника уп-
равления социальной защи-
ты Н. П. Агафонова. — Я
видела центры в Волосове,
Киришах. Их задача — пре-
доставить пожилым людям
возможность полноценного
отдыха, общения. И мы ре-
шили открыть в нашем горо-
де подобный центр. Глава
администрации Яков Яков-
левич Богданов, его замести-

тель Александр Гаврилович
Парамоненко поддержали на-

шу идею, помогли в поиске

подходящего помещения. За-
вод «Сланцы» закрыл с 1
сентября детсад № 6, рас-

" пределив детей по другим
садикам. В октябре начали
косметический ремонт, а в

декабре уже открываем
центр. Областной фонд со-

'-"-'Чдиальной поддержки выде-

лил 20 миллионов рублей
на его оборудование — мы
закупили новую мебель,

^цветной телевизор, все, что

необходимо для создания
интерьера. А хозяевами
здесь остались в основном

бывшие работники детсада

— оформили помещения со

вкусом, очень умело.

Хозяева — заведующая
отделением дневного пребы-
вания В. М. Козлова, спе-
циалист по социальной за-

щите В. А. Буракова, сестра-
хозяйка В. Н. Пашковская
— еще не привыкли к
своим новым должностям.

Много лет они проработали
с детьми, а теперь пред-
стоит заботиться о пожилых
людях.

— Конечно, это дело для
нас новое, непривычное, —

говорит Вера Михайловна
Козлова. — Я, к примеру,
здесь десять лет работала
воспитателем, а всего педа-
гогический стаж двадцать
лет. А сейчас предстоит со-
всем другая работа. Мы вол-
нуемся, как все пойдет. Но
постараемся, чтобы пожилые
люди, которые придут сюда,
очень хорошо отдохнули,
хоть на время забыли все
заботы и тревоги нашей не-
спокойной жизни.

Думаю, для этого есть все
возможности. Вместе с хо-
зяйками мы совершили не-
большую экскурсию. Вот
своеобразная прихожая, в
которую попадает каждый
посетитель. Стоят шкафы

для одежды — раздевайся,
переобувайся (предусмотри-
тельно закуплены для по-
жилых людей тапочки) и
проходи в столовую. Вся ме-

бель новая, каждый столик
накрыт белоснежной ска-
тертью, на каждом — вазоч-
ка. Люстры, шторы, краси-
вая посуда — все создает
атмосферу праздничности,

особого уюта.
Поднимаемся на второй

этаж — здесь два зала от-
дыха. Красивая мягкая ме-
бель, ковры на полу, цвет-
ной телевизор.

— Закупили также шаш-
ки, шахматы, — говорит
В. М. Козлова. — Выпишем
газеты. Пусть каждый най-
дет себе занятие. Оборудо-
вали также небольшую биб-
лиотеку. В штате будет куль-
турно-массовый работник,
сможем поздравить юбиляра,
провести какой-то вечер.
Наш центр — дневного пре-
бывания. Пожилые люди бу-
дут приходить сюда утром,
проводить здесь целый день,

дважды питаться. Постара-
емся кормить их вкусно — у
нас своя кухня, опытные
повара. Главное, чтобы каж-
дый смог здесь отдохнуть,
обрести душевный покой.

А наше путешествие по

будущему центру продол-

жается. В одной из комнат
оборудуют спальню — при
желании пожилой человек

может полежать на кровати,
часок-другой вздремнуть.

Будет и кабинет медработ-
ника. В планах и оборудова-
ние душевой.

— В будущем планируем
и временное проживание —

для сельских пенсионеров, —

отметила заместитель на-
чальника управления соци-

альной защиты Н. П. Агафо-
нова. — Ведь для них днев-
ное пребывание очень не-

удобно — проезд дорогой.
Думаем открыть здесь и от-

деление срочной социальной
помощи — это случаи, когда

человек крайне нуждается в
уходе, постоянной заботе.
И поэтому наличие душевой,
ванной необходимо, чтобы
оказывать должный уход.

— Наталья Петровна, а

сколько человек будет в
первой группе отдыхающих?

— Пока 15 человек бе-
рем на две недели. А после
Нового года сможем принять
30 человек — на столько
рассчитан центр. И будут
они здесь находиться месяц.

— А где пенсионеры мо-
гут получить путевку?

— В управлении социаль-

ной защиты. Комиссия по
социальной защите рассмат-

ривает заявления, обследует
социально-бытовые условия,

материальное положение
пенсионера. В зависимости
от размера пенсии путевки
будут бесплатные, за по-
ловинную стоимость или за

полную. Но цена их будет
приемлема для каждого по-
жилого человека. И здесь он
сможет прекрасно отдохнуть.
Так что приглашаю всех пен-
сионеров посетить этот центр
— здесь вас радушно при-
мут, окружат заботой. При-
ходите!

Т. КРЫЛОВА.

Последний вагон продук-
ции отгружен заказчику на

этой неделе с комбината
«Стройдеталь». Производст-
во железобетонных изделий
будет продолжаться, пока у
предприятия хватит оборот-
ных средств. Как сказал ге-

неральный директор АОЗТ
«Сланцевский комбинат
«Стройдеталь» В. П. Шиш-
кин, в январе, очевидно, кол-
лективу предстоит отпра-

виться в вынужденный от-
пуск.

— Потребность в строи-
тельных материалах сокра-

тилась в нашем регионе до
минимума. Долгое время без
работы родственные пред-

приятия в Пскове и Новго-
роде. А везти куда-то про-

дукцию комбината нет воз-
можности: высокая стои-
мость перевозки сделает ее

неконкурентоспособной.
— Заказов на железобе-

тон и в этом году было не-
много, — сказал В. П. Шиш-
кин. — Одним из серьезных

И отовсюду Я
L«ri——I, , L| , I ■nn'Sfcin.

В МУЗЕЙ, НА ЭКСКУРСИЮ

и постоянных наших клиен-

тов был и, надеюсь, останет-

ся АО «Лентрансгаз». Мы
поставляли ему железобе-
тонные изделия для газо-

проводов. Если «Лентранс-
газ» сумеет получить под-

ряд на строительство в сле-
дующем году еще двух га-

зопроводов, будет работа и
у нас. Со строительством

порта в Усть-Луге, которое,

как ожидалось, обеспечит
заказами многие промыш-

ленные предприятия, пока
тоже много неясного. Жи-
лищное строительство по
всей России сведено почти

к нулю. Остается только

ждать, когда кончится этот

период. Во всяком случае,
поиски клиентуры продол-

жаются, к лету можно ожи-

дать, что потребность в
стройматериалах увеличит-

ся.

Не грозит остановка един-
ственному цеху «Стройдета-
ли» — тому, что располо-

жен в Кингисеппе и выпу-

скает суперпластификатор.
Это химическая добавка, ко-
торая делает железобетон
более прочным, увеличивает
морозоустойчивость, водо-

непроницаемость. Заключен

выгодный контракт с одной
из финских фирм. В России
суперпластификатор и рань-
ше не больно-то брали, а те-

перь и говорить нечего.
Сотрудничество с «загра-

ницей» помогает выживать
и цеху по производству га-

зобетона, который теперь

относится к совместному
российско-эстонскому пред-

приятию «Золбет». Здесь,
напротив, работа пойдет в

две смены, чтобы выполнить
недавно полученный заказ

на выпуск стеновых блоков.
Учредителями «Золбета»,
как известно, выступили

сланцевский комбинат
«Стройдеталь» и фирма «Ла-
мель» из Таллинна: К «Зол-
бету» относится теперь так-
же и ДОК, который когда-то

входил в состав «Стройде-
тали», а затем совсем захи-

рел, будучи переданным ко-
оперативу «Рубин». II для
этого деревообрабатывающе-
го производства заказы най-
дены в Эстонии, да такие,

что уже ведутся переговоры
в Гдовском и Лужском рай-
онах о выделении делянок
под лесозаготовки.

С. ШИШКИНА.

Залы нашего историко-
краеведческого музея никог-

да не пустуют. Недавно его

работники принимали учени-
ков 6 «А» класса школы

№ 3. Ребята посмотрели эк-

спозицию, посвященную

истории нашего города. По-
бывали в музее и ученики

5 «А» класса школы из де-
ревни Выскатка. Желание
попасть на экскурсию было

настолько велико, что ребя-
тишки прибыли в город на

рейсовом автобусе. И не-

смотря на то, что они были
ограничены во времени,

успели услышать и посмот-

реть много интересного.

КОНКУРС ПО ПРОДАЖЕ МУНИЦИПАЛЬНОГО ИМУЩЕСТВА
Комитет по управлению

муниципальным имуществом

Сланцевского района выстав-

ляет на коммерческий кон-

курс в виде открытых аук-
ционных торгов муниципаль-

ное предприятие книжной
торговли магазин «Родина»
(без помещения), располо-
женный по адресу: г. Слан-
цы, ул. Кирова, д. 53.

Площадь, арендуемая ма-
газином, — 279,1 кв. м.

Помещение магазина сда-
ется в долгосрочную аренду,

после выкупа имущества
магазина новым собственни-
ком помещение может быть
выкуплено согласно законо-
дательству.

Численность работников
магазина — 11 чел.

По балансу предприятия
на 01.10.94 г.:

1. Активы предприятия
составили всего — 42387
тыс. руб., в том числе:

— основные средства (за
вычетом начисленного изно-

са) — 126 тыс. руб.;
— запасы и затраты (за

вычетом износа МБП) —

31885 тыс. руб.;
— денежные средства,

расчеты, прочие активы —

10376 тыс. руб.
2. Расчеты и прочие пас-

сивы — всего 41367 тыс.

руб., в том числе
расчеты с кредиторами:

— за товары, работы, ус-
луги — 34594;

— с бюджетом — 3646.
УСЛОВИЯ КОНКУРСА
1. Начальная цена мага-

зина 2000 тыс. руб. Оплата
единовременная, в течение
месяца со дня подписания
договора купли-продажи, для
трудового коллектива —

льгота согласно законода-
тельству.

2. Сохранение профиля
магазина — торговля книж-
ной и канцелярской продук-

цией не менее 50% в общем
товарообороте — постоянно.

3. Обеспечение сложивше-
гося числа занятых и сло-

жившихся социальных га-
рантий работникам магази-

на в течение одного года.

4. Запрещается перерыв
в работе магазина более
двух месяцев после его куп-

ли-продажи и суммарно трех

месяцев в течение календар-
ного года.

5. Изменение графика ра-

боты магазина в сторону со-

кращения допускается толь-
ко по согласованию с мест-

ной администрацией.
6. Покупатель является

правопреемником МП мага-

зина «Родина» и отвечает

по обязательствам выкуп-
ленного им магазина.

Критерием выявления по-
бедителя конкурса является
цена покупки. Сумма зало-
га 2000 тыс. руб.

К участию в конкурсе до-
пускаются юридические и
физические лица, признан-
ные в соответствии с зако-
нодательством покупателя-
ми, своевременно подавшие
заявку на участие в конкур-
се и другие необходимые
документы и внесшие в уста-

новленном порядке сумму
залога в размере начальной
цены приватизируемого

объекта на расчетный счет

продавца (комитета по уп-
равлению муниципальным

имуществом Сланцевского
района) № 609314 МФО
181651 в Сланцевском фи-

лиале АООТ ПСБ.
Для участия в конкурсе в

адрес продавца необходимо
представить следующие до-
кументы:

— заявку на участие в
конкурсе по установленной
форме;

— согласие лица, подав-
шего заявку, с условиями
конкурса в письменной фор-
ме;

— копию платежного до-
кумента, подтверждающего
внесение залога на расчет-
ный счет продавца.

Юридические лица допол-
нительно представляют за-
веренные нотариусом или

органом, осуществившим ре- ,

гистрацию, копии учреди-
тельных документов.

Срок подачи заявок на

участие в конкурсе — в те-
чение 2-х недель со дня
опубликования данного сооб-
щения в печати.

Окончательный срок при-
ема заявок 26 декабря.
Коммерческий конкурс в ви-

де открытых аукционных
торгов состоится 27 декабря
в 10 часов в помещении ко-

митета по имуществу Слан-
цевского района по адресу:
г. Сланцы, пер. Трестовский,
6. Расчетный счет продавца
609314 МФО 181651 в
Сланцевском филиале АООТ
ПСБ г. СПб. Номер контакт-

ного телефона 2-28-71.

Желающие предваритель-

но ознакомиться с объекта-
ми приватизации должны об-
ращаться в комитет по иму-
ществу.

Комиссия по приватиза-

ции.
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ВЗАИМНАЯ ОТВЕТСТВЕННОСТЬ
На шахте № 3 было немноголюдно. Причина, по ны-

нешним временам, понятная: не удалось обеспечить ра-

ботой первую смену. Поэтому разговор с Татьяной Ми-
хайловной Васюковой, председателем профсоюзного ко-

митета шахты, получился неспешным и обстоятельным.
Люди в профком, конечно, заходили, порой трезвонил

телефон, но все же с обычной круговертью рабочего дня

это не шло ни в какое сравнение. А поговорить хотелось

в первую очередь о результатах несостоявшихся выборов
в муниципалитет, ведь Т. М. Васюкова является его де-

путатом уже более полугода. Пожалуй, немного найдется
в городе людей, занимающих, подобно Татьяне Михай-
ловне, выборные должности на основной и на обществен-
ной работе, и провести какие-то параллели показалось

любопытным.

наши

— Теперь уже известно,
Татьяна Михайловна, что

выборы не состоялись и

больше не состоятся до исте-

чения срока полномочий ны-

нешних членов муниципали-

тета. Как, по-Вашему, это

скажется на работе муници-
палитета?

— То, что избиратели не

пришли голосовать, не уда-

лось набрать даже необходи-
мый уровень в 25 процентов,

говорит только об одном:

люди в такую вот предста-

вительную, народную власть

не верят. Все уже понимают,

что реальной властью муни-

ципалитет не обладает. Со-
зывается он, когда это нуж-

но или удобно главе адми-

нистрации, который по дол-

жности возглавляет и муни-

ципалитет. Никакой инфор-
мации депутатам в период

между заседаниями не предо-

ставляется, мнение их при

решении конкретных вопро-

сов никого не интересует.
Нет прав, нет и обязанно-
стей, депутаты выслушивают

представителей администра-
ции и вынуждены соглашать-
ся с ними.

— Это отчасти можно

объяснить, наверное, резким

сужением круга вопросов,

которыми теперь имеют пра-

во заниматься депутаты.

— В основном — это

распределение бюджетных
средств и утверждение бюд-
жета. Мало, конечно, но да-

же этими вопросами невоз-

можно заниматься, не имея

реального права контролиро-

вать исполнение бюджета,
оставаясь в зависимости от

главы администрации. Это
значит, практически нет воз-

можности влиять на реше-

ние важных для города воп-

«интер&ью
росов. Хорошо, пусть только

бюджет. Даже в этом случае,

чтобы «внедриться» в ' его

составление, изучить его,

нужно время. В качестве об-
щественной нагрузки на

серьезном уровне сделать

это очень и очень трудно.

Хотя, можно, наверное, и

сейчас возможности депу-

татов использовать более ра-

ционально. Но какому главе

администрации нужен муни-

ципалитет, который будет
вечно «наступать на пятки»

и вообще осложнять жизнь!
Мое мнение: нужен хотя

бы один освобожденный
член муниципалитета, не за-

висимый от местной власти.

Его задачей и была бы пред-

варительная проработка воп-

росов, выносимых на засе-

дания муниципалитета, сбор
дополнительной информации,
организаторская работа сре-
ди депутатов.

— Надо ли это понимать,
что конфликт между пред-

ставительной и исполнитель-

ной властью Вы считате не-

избежным? Почему мы не

можем, в конце концов, дове-

рять работникам админист-
рации?

— Я говорю не о конф-
ликтах, а о противоречии,
которое изначально за-

ложено между этими

двумя ветвями власти.

Использование его в -инте-

ресах дела вовсе не означа-

ет интриги, ссоры. Во всех

документах, на основании ко-

торых созданы существую-

щие сейчас органы власти,

говорится о разделении вет-

вей власти — законодатель-
ной и исполнительной. Но
когда создается мешанина

вроде муниципалитетов, вряд

ли можно ожидать от такого

органа каких-то решений.
Вспомните последнее засе-

дание муниципалитета, ког-

да речь зашла о больнице.
Лечить нечем, кормить боль-
ных нечем, простыней нет, а

в документах все гладко,

средства выделены... Или
депутаты просят предоста-

вить муниципалитету отчет о

ревизии в пассажирском ав-

топредприятии, но даже на

это, оказывается, мы не

имеем права. Ни подробного
отчета, ни просто информа-
ции депутаты не получили

до тех пор, пока не появи-

лась статья Н. И. Ивановой
в местной газете. Что же ка-

сается работников админи-

страции, то надо сказать,

что люди, облеченные
властью, даже не на самом

высоком уровне, всегда ри-

скуют оторваться от масс —

просто в силу специфики
своей (заботы. Понятно, что

руководителю некогда ждать

городской автобус, ему нуж-

на машина. Но раз так -

ой уже не узнает, о чем го-

ворят горожане, мерзнущие * **
на остановке пли стиснутые

в автобусной толчее в час

пик.

А депутат в силу своей
должности должен общаться
с населением, отчитываться

перед избирателями, а за-

одно узнавать их проблемы.
Но для того, чтобы провести

пожелания избирателей в

жизнь, депутату должно

быть дано право спросить у

администрации, что делается

в этом направлении и как

решается вопрос.

Любая работа — и выбор-
ная, и исполнительная —

должна быть подотчетной:
депутат отчитывается перед

народом, исполнительная
власть — перед депутатами,
в противном случае поезд

сойдет с рельсов и — кла-

ди голову на рельсы, не

клади — никто не переедет.

— Удается ли Вам осуще-

ствлять контроль за работой
администрации в BameiH
профсоюзной деятельноег. .

Не обижайтесь, но разве ма-

„ДЕРЖИТЕ КАРМАН ШИРЕ"
ПРИБЛИЗИТЕЛЬНО ТАК МОЖН О РАСЦЕНИТЬ ОТВЕТ ПРАВИ-

ТЕЛЬСТВА ОБЛАСТИ НА ТРЕБОВАНИЯ СТАЧКОМА АГРАРИЕВ НАШЕ-

ГО РАЙОНА, ВЫДВИНУТЫЕ ИМИ В ХОДЕ ВСЕРОССИЙСКОЙ АКЦИИ
ПРОТЕСТА 27 ОКТЯБРЯ с. г.

Смею предположить, что

многие сланцевчане в курсе

того, что в последних числах

ноября в Москве состоялся

третий съезд аграрной пар-

тии России. Правда, телеви-

зионщики и газетчики поста-

рались оставить это событие
практически незамеченным,
а если и сообщали о нем, то

в ракурсе кривого зеркала,

перевернув все, что на этом

форуме проходило, что на-

зывается, с ног на голову.

Но те, кому близки пробле-
мы, стоящие сегодня перед

сельскими тружениками и

их партнерами, кто связы-

вает свое будущее с землей
и деревней, в скупых и иска-

жающих действительность
строках и словах уловили

главное: терпению многомил-

лионного класса крестьян

пришел конец. Перестав ве-

рить в обещания правитель-

ства, Госдумы и лжерефор-
маторов, они сами решили

отстаивать свои права и

тем самым спасать Рос-
сию от голода и окончатель-
ной разрухи.

А вот Р. М. Саитгарееву,
председателю райкома проф-
союза работников агропро-

мышленного комплекса на-

шего Сланцевского района,
можно сказать, крупно по-

везло. Он не только слышал

о съезде, но и в числе деле-

гации от Ленинградской об-
ласти принял непосредствен-
ное участие в его работе.
Вот с его-то отчета о пре-

бывании в Москве и нача-

лось очередное заседание

Рисунок Вячеслава ШИЛОВА

районного стачечного коми-

тета работников АПК, со-

стоявшееся в минувшую
пятницу.

Не стану в подробностях
излагать его речь (хотя она

была и весьма интересной),
так как Раис Муллабаевич
нашел нужным подготовить

в ближайшее время рассказ

об этом и выступить на

страницах нашей газеты.

Скажу лишь, что съезд, по

его мнению, был очень ор-

ганизованным и деловым, а

аграрная партия хотя пока

и немногочисленна — она

насчитывает немногим бо-
лее 200 тысяч человек —

все же представляет собой
большую силу, что вселяет

надежду на перемены в аг-

рарном секторе к лучшему.

А потому и члены районно-
го стачечного комитета, и

приглашенные на него с

удовлетворением восприня-

ли информацию, донесенную
до них.

Чего никак не скажешь о

другой информации, с кото-

рой выступил перед участ-

никами заседания стачечно-

го комитета руководитель
его Н. В. Сивенков. Да и

миссия у него была совер-

шенно иной, чем у предыду-

щего выступающего. Нико-
лай Васильевич доложил со-

бравшимся о том, как про-

реагировали на требования,
предъявленные аграрниками
нашего района в ходе подго-

товки и проведения Всерос-
сийской акции протеста, со-

стоявшейся 27 октября, об-
ластное правительство и на-

ша, местная, администрация.
Что же требовали члены

стачечного комитета, пред-

ставляющие в своем лице

всех тружеников сельского

хозяйства, перерабатываю-
щей промышленности и об-
служивающих их предприя-

тий? Первое: прекратить по-

ставки из-за рубежа про-

дукции, которую способны
производить сами селяне.

но не могут сбыть из-за пе-

ренасыщения рынка замор-

скими диковинками, зача-

стую с просроченными сро-

ками реализации и сомни-

тельными вкусовыми каче-

ствами. Второе: снизить це-

ны на электроэнергию и

сжиженный газ, за которым

сельхозпроизводителям с их

низкооплачиваемой продук-

цией стало уже не угнаться.

Третье: снизить для перера-

ботчиков плату за подачу

воды и ее стоки, поскольку

на сегодня в нее входит и

большая часть этих услуг,

оказываемых населению го-

рода. И четвертое: пере-

смотреть систему налогооб-
ложения сельскохозяйствен-
ных акционерных обществ
за землю, ибо сейчас налоги

с них взимают не только за

угодья сельскохозяйственно-
го назначения, но и за ку-

старники, перелески, кана-

вы и т. д.

Увы, на большинство этих

требований стачечный коми-

тет получил, как говорится,

от ворот поворот. Во-первых,
оказывается, есть такой за-

кон, который не позволяет

правительству области вме-

шиваться в торговую дея-

тельность предприниматель-
ских структур, в том числе

и диктовать, что им следует

завозить, а что не следует.

Так что, уж извините, ничем

помочь не можем — не в

нашей это компетенции.
Именно этот термин упо-

треблен не единожды в от-

вете первого заместителя

председателя правительства
Ленинградской области
Ю. Павлова на требования
стачечного комитета.

Во-вторых, «снизить цену

на сжиженный газ, реали-

зуемый населению области,
установленную с 1 сентяб-
ря текущего года в размере

420 рублей за килограмм

распоряжением председате-
ля правительства Ленинград-
ской области от 23 августа

1994 года № 839-р, не пред-

ставляется возможным из-за

отсутствия финансовых
средств в областном бюдже-
те на выделение дотации

АО «Леноблгаз» за сжижен-

ный газ». А что касается

высокой стоимости электро-

энергии, потребляемой сель-

( Окончание на 4-й стр.).

НАШ

Э Л Е К Т Р И 1
Я работаю на шахте «Ленин-

градская». Осталось несколько не-

дель доработать в уходящем году

и уйти на пенсию. Я готовлю шах-

терам чай. На первый взгляд, ра-

бота будто несложная, но надо

угодить всем спешащим в шахту.

А для этого наши электроприборы

должны работать безотказно. Одна-

ко бывает, что не включается

электроплита для подогрева чая и

Другое оборудование. И тогда мы

зовем на помощь дежурного элект-

рика.

В нашей смене работает Евге-

ний Витольдович Павельев. Вс

уж работник-то безотказный. Ми-
гом прибежит, все исправит, слова

ворчливого от него не услышишь

Он знает свое дело отлично и

людьми умеет ладить. Красиво че-

ловек работает. Прошу через газе-

ту передать этому хорошему чело-

веку: все, кто рядом с ним рабо-

тают, считают его, Евгения Витоль-
довича, классным специалистом и

добрым человеком.

Мы, старшее поколение, уходим

с шахты, придет на смену нам мо-

лодежь. И вот я уверена, что и

Другому коллективу с таким де-

журным электриком будет хорошо

работать. Все-то у нас в шахте ме-

ханизировано, автоматизировано,
и, наверняка, электрику приходит-

ся выбирать, куда бежать вперед,

йо он никогда наше «чайное
царство» не считает второстепен-

ным объектом. И правильно де-

лает. Шахтеры идут в подземелье.

1 аньше им давали с собой свер-

точки с едой, а сейчас только чай

И нам хочется, чтоб чай был в

меру и горячим, и сладким, и хо-

рошо заваренным. А ну как отка-

жет nnHTaJ Приходится извинять-

ся, что чай остыл. Если человек

пришел на работу в плохом на-

строении, да еще и чай не тот, ка-

кой ему хочется, тогда жди конф-

ликта. Правда, у нас ребята всег-

да получают обслугу на высоком

уровне. Фляжки вымыты, пропаре-

ны, чай свеженький. А помогает

вести сервис на высоком уровне

наш замечательный дежурный

электрик Евгений Витольдович
Павельев.

А. ПАВЛОВА.
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ло мы знаем случаев, когда
профсоюз во всем идет на
поводу у администрации
предприятия или учрежде-
ния.

— Профсоюзы и сущест-

вуют для того, чтобы не на-
рушались права трудящихся.
И наш профком, конечно же,
внимательно следит -за вы-
полнением Тарифного согла-
шения, трудового законода-
тельства со стороны админи-
страции. Конфликты, конеч-
но, бывают, сколько угодно.
Даже с Э. Я. Ткаченковым,
директором шахты, мы порой
спорим чуть ли не до хрипо-
ты. Но, поостыв, находим
какие-то решения, чтобы и
закон был соблюден, и пред-
приятие не пострадало. По-
стоянное взаимодействие
профкома с администрацией
шахты приносит положитель-
ные результаты. Многие
вопросы удается решить без
вынесения специальных ре-
золюций. Профсоюз ведь то-
же заинтересован в успеш-
ной деятельности предприя-

тия. И работать в профкоме
мне легче, чем в муниципа-
литете, хотя здесь, конечно,
дел куда больше. Здесь я
чувствую свои права, мнение
председателя профкома все-
таки имеет вес.

— Сейчас, наверное, са-
мый больной вопрос для

'"рабочих — это задержка за-
работной платы. А Вы чем

тут можете помочь?
— Прежде всего задача

профсоюзных работников не

только «Ленипградсланца»,
но и всех предприятий
угольной промышленности,

добиться, чтобы выполнялось
Тарифное соглашение, при-
нятое на этот год. В соот-
ветствии с ним должны пе-
речисляться дотации из бюд-
жета, которых мы до сих
пор не получили в полном
объеме. Я сразу хочу ска-
зать, что без государствен-
ной ’ поддержки угледобы-
вающая отрасль не сущест-
вует нигде в мире. Поэтому
не надо смотреть на шахте-
ров косо, когда они говорят
о своих требованиях. Это не
перетягивание каната, это
разумный подход к делу.
Ведь если будут -закрыты
шахты в России, энергетиче-
ское сырье придется заку-
пать за границей. Извините,
но не лучше ли эти средства
оставить в своей стране? По-
собия по безработице для
шахтеров, создание рабочих
мест, переобучение, другие
социальные проблемы потре-
буют, наверное, не меньше
денег.

Сейчас уже обсуждается
проект Тарифного соглаше-
ния на следующий год,
основные положения оста-
лись прежними. Но мы чув-
ствуем, что добиться утверж-
дения его в этом виде со

стороны правительства будет
трудно. Уже сейчас избраны
делегаты, которые в случае
необходимости будут участ-
вовать в пикетировании До-
ма правительства, если про-
цесс обсуждения пойдет
трудно. Это будет всероссий-
ская шахтерская акция. Мы
должны показать, что трудя-
щиеся поддерживают проф-
союзные требования. Это
наиболее масштабная задача.
Ну, а пока делаем, что мо-
жем. Тем, кто попал в край-
не трудное положение, адми-
нистрация шахты и проф-
ком оказывают материаль-
ную помощь. Нынче уже
458 человек получили эту
помощь, практически каж-
дый второй! Такого еще ни-
когда не бывало. А что де-
лать, если многие уже из от-
пуска вернулись, а отпуск-
ных все не получили. Нема-
ло семей, где муж и жена
работают на шахте, им осо-
бенно трудно.

— Извините, Татьяна Ми-
хайловна, за нескромный
вопрос. Вы сами тоже полу-
чаете зарплату с задержкой?

— В начале декабря рас-
считываю получить сен-
тябрьскую. Ведь фонд у
профкома один, а про объем
материальной помощи я уже
сказала. И скорее всего до
конца года уже средств не
будет. Отвечая на Ваш пре-
дыдущий вопрос, я бы хоте-

ла еще рассказать про шах-
терские «шабашки», которые
выдаются сейчас рабочим. К
сожалению, горячим пита-
нием из-за отсутствия термо-
сов обеспечивать людей нет
возможности. Но вместо них
в столовой готовят неболь-
шие наборы: бутерброды, пи-
рожки. Следим, чтобы были
они подешевле, но посытнее.
И самое удобное — стои-
мость их будет высчитывать-
ся из зарплаты. И в труд-
ной житейской ситуации
профком совместно с адми-
нистрацией всегда окажет
человеку поддержку, причем
не только работающим, но и
нашим ветеранам. Вот, кста-
ти, чтобы поздравить вете-
ранов, а их у нас 300 чело-
век, с Новым годом, уже за- .

купили открытки. Мелочь,
но людям внимание дорого.

— Да, немного предприя-
тий, где бы о таких мело-
чах помнили. Ну, а тради-
ционные подарки для детей
к Новому году будут?

— Сейчас этот вопрос ре-
шается. Бесплатные сделать
не удалось, но родителям
придется заплатить не более
50 процентов стоимости.

— Давайте снова вернем-
ся к прошедшим выборам.
Признайтесь, с каким чувст-
вом Вы читали, слушали
предвыборные выступления
кандидатов в депутаты му-
ниципалитета?

—- По этим выступлениям
было видно, что далеко не
все представляли себе, чем
придется заниматься. Много
наивного. Но больше других

обратила на себя внимание
программа Н. И. Ивановой.
Она не обещала избирате-
лям, что добьется для них
каких-то благ, а говорила о
том, на каких принципах бу-
дет строиться ее работа. С
Н. И. Ивановой я лично не
знакома, но мне кажется, что
в муниципалитете она была
бы очень полезным челове-

ком.

— Какие проблемы, по
Вашему мнению, для города
сейчас наиболее важные?

— Я не буду говорить о
решении бытовых, чисто на-
ших вопросов, это и так
ясно. Мои избиратели по-
стоянно звонят мне, просят
помочь. То света нет, то во-
ды, то автобусы не ходят.
Бьет в глаза противоречие:
в городском бюджете средств
катастрофически не хватает,
и в то же время наш район
один из немногих в области
не получает дотаций, а, на-
оборот, львиная доля нало-
гов, собираемых в районе,
уходит из него. Долю подо-
ходного налога, остающуюся
в распоряжении города,
вновь' уменьшили с 40 до
30 процентов. Мне кажется,
нашей администрации стоит
добиваться отмены этого ре-
шения, подключить и нас,
депутатов. Возможно, уда-
лось бы что-то сделать. Я
уверена, что ни в какой си-
туации не надо опускать ру-
ки.

Беседу вела

С. ШИШКИНА.

ВНИМАНИЕ: ПОДРОСТОК

ЗА ВСЕ В ОТВЕТЕ РОДИТЕЛИ

Что в магазине

на бойном месте

Как известно, торгующим
организациям отпускается
продукция только при по-
ступлении денег. И как надо,
что называется, вертеться,
чтобы в магазине был по-
стоянный товарооборот. Не
исключение и магазин «Ду-
кат-Маркет». Он снова,

^ как в былые времена, когда
директором была, но тогда
магазина № 47, Ирина Ва-
сильевна Веселова, привле-
кает большое число покупа-

'’Ч^'телей. Конечно, надо учиты-
вать, что находится он на
бойком месте и что в мага-
зине большое разнообразие

^товаров. Правда, хотелось бы
сейчас покупателям, чтобы
было больше рыбы. Хотя
есть у магазина постоянный
поставщик, но часто этого
товара не увидишь сейчас на

Минул уже год, как биб-
лиотека деревни Выскатка
переехала из двухкомнатной
квартиры в новое помеще-

ние Дома культуры. Здесь
тепло, светло, уютно. Сюда
читатели приходят гораздо

охотнее, многие забегают за

книгами сразу же после за-

нятий в кружках.

— У нас около пятисот

читателей, — рассказывает

заведующая новосельским

филиалом ОРБ Вера Ильи-
нична Моханькова. — В де-

ревне любят читать, люди

приходят за книгами после

работы, иные и в обеденный
перерыв успевают взять

что-то новое, обменять про-

читанное.

В библиотеке есть непло-

хая традиция — поддержи-

вать тесную связь со шко-

прилавке. Директор магази-
на Игорь Сергеевич Костро-
митин объясняет это тем, что

рыба подорожала на 50—60
процентов, поэтому получил-
ся такой сбой с приобрете-
нием ее, когда вместо двух
тысяч за килограмм постав-
щик предложил по три тыся-
чи. О поставщиках сейчас не
говорят— коммерческая тай-
на. А сейчас особенно хло-
потное время •— грядет пред-
новогодняя торговля, и Игорь
Сергеевич сказал, что кол-
лектив постарается порадо-
вать сланцевчан разнообраз-
ным ассортиментом товаров.
Поступят и кондитерские
изделия, которые особо поль-
зуются спросом перед празд-
ником. И если сейчас при-
лавок не будет блистать их
разнообразием, так это
только потому, что записал
поставщик на очередь от-
пуск кондитерских изделий
только на 23 декабря. Так
что для тех, кто не запасет-
ся конфетами для новогодне-
го праздника раньше, есть
надежда, что приобретут они
их в «Дукат-Марке'ге».

лой, детским садом. Практи-
чески ни одно мероприятие

не обходится без помощи
Веры Ильиничны. Именно
она подбирает необходимую
литературу, статьи из жур-

налов и газет. Школьники
приходят сюда три раза в

неделю в определенное вре-

мя. Ребята внимательно слу-
шают обзоры книг, именно

тех, что проходят по школь-

ной программе.

Сейчас есть договорен-

ность и с работниками дет-

ского сада, которые будут
приводить малышей в биб-
лиотеку по пятницам. Здесь
их научат тому, как пра-

вильно обращаться с книж-

ками, беречь их и любить.

— В нашей библиотеке

достаточно большой фонд,
есть и новые поступления,

Новые выставки
В районной библиотеке

появились новые интересные
выставки, одна из них назы-
вается «Мешок Деда Моро-
за». На стенде книги по при-
готовлению вкусных блюд к
новогоднему праздничному
столу, как недорого и кра-
сиво нарядиться и ряд дру-
гой литературы.

«...И только потому мы
победили...». Само название
говорит о том, что выставка
посвящается юбилейному
году Победы. Здесь подобра-
на мемуарная литература и
другие книги по военной те-
ме. Не менее привлекатель-
на и выставка о русском
песенном богатстве.

Читатели могут познако-
миться с материалами о хо-
ровом искусстве нашего на-
рода, русских романсах, о
композиторах. Название у
этой выставки красивое, но
она звучит печально: «Оста-
лись песни у России, и боль,
и соль ее земли». Печальное
название, но оно тонко отра-
жает чувства и настроения
современных россиян.

Г. ПЛАХОТНЮК.

— продолжила разговор
В. И. Моханькова. — Сегод-
ня наш читатель уже редко
берет классику, больше —

романы, детективы. Особой
популярностью в настоящее
время пользуются периоди-
ческие издания. К сожале-
нию, к нам всего приходит 2
газеты и 1 журнал (газеты
«Санкт-Петербургские ведо-
мости», «Знамя труда», жур-
нал «Огонек»). Их зачиты-
вают буквально до дыр. Что
будет поступать в новом го-
ду, пока не известно, по-
скольку ОРБ тоже ограниче-
на в средствах. Удастся ли
выписать им что-нибудь для
нас? А хотелось бы. В де-
ревне мало кто в настоящее
время может позволить себе
сделать подписку, а читать-
то любят все. Жаль, конеч-
но, если будут лишены даже
этого удовольствия — узна-
вать хотя бы о том, что про-
исходит в районе. Но Вера
Ильинична сказала, что в биб-
лиотеке все-таки постарают-
ся предоставлять людям всю
необходимую информацию.

В. ГОРДЕЕВА.

Преступность несовершен-
нолетних растет: эту горь-
кую истину вынуждены при-
знать не только те, кто в си-
лу своих профессиональных
обязанностей общается с не-
совершеннолетними, но и
обычные граждане. В част-
ности, хотя бы те, кто в тем-
ных дворах или подъездах
испытали дерзость и жесто-
кость подростков. Начальник
отделения профилактики
преступлений несовершенно-
летних С. М. Бегунов назвал
такие цифры: за 9 месяцев
текущего года несовершен-
нолетними без определенно-
го рода занятий совершено
52 преступления (за соответ-
ствующий период прошлого
года — 30), Значительно
увеличилось количество
преступлений, совершаемых

школьниками. Они переще-
голяли по своей дерзости
всегда считавшихся более не-
благополучными учащихся
училищ. Чаще подростки
стали совершать групповые
преступления. И еще более
печален тот факт, что на
путь преступления становят-
ся совсем дети.

Более веской причины,

чем потеря родителями кон-

такта с детьми, бесконтроль-
ность ситуации со стороны
взрослых во все возрастаю-
щей детской преступности,
пожалуй, не найти. Если ро-
дители не знают, чем зани-
мается их ребенок вечерами,
с кем общается и с кем дру-
жит, если их это не интере-
сует, то такие дети рано
или поздно найдут себе со-
ответствующие компании, и
тогда уже встречи в отде-
лении профилактики преступ-
лений несовершеннолетних

станут неизбежными.

Практически каждый ве-

чер при проверке подвалов
наряды милиции обнаружи-
вают там подростков. На-
пример, 29 ноября из подва-
ла дома 7 по улице Макси-
ма Горького были доставле-
ны трое несовершеннолет-
них. Мальчишкам по 12 лет.
В подвале они собирались
оборудовать место для бу-
дущей встречи нового года.

Стройки всегда привлека-

ли внимание мальчишек.
Любят они побаловаться на
строящихся корпусах зданий,
залезать на строительный
кран. К сожалению, такие
игры опасны. Были случаи,
когда подростки получали
серьезные травмы. Но то ли
родители лишний раз забы-
вают запретить детям появ-
ляться на стройке, то ли лю-
бопытство берет верх, ин-
спектора по работе с несо-
вершеннолетними регулярно
беседуют с привезенными со
строек подростками. Второго
октября объясняли Василье-
ву и Веселову, чем могло
обернуться их гуляние по
строящемуся объекту, а ме-
сяцем раньше об этом же
говорили с Чураковой. Ока-
зывается, к стройкам нерав-
нодушны и девочки.

Когда подростка в сопро-

вождении наряда милиции

или вызванных родителей
отправляют домой, через
день-два забываются ссоры,
обиды, и все заканчивается
благополучно. Одни больше
никогда не совершают ниче-
го, что могло бы побеспо-
коить их родителей. Хоте-
лось бы надеяться, что та-
кой вывод сделает семилет-
ний Володя Кузьмин. Его 26
октября в половине двенад-
цатого ночи нашли одного
на автовокзале. Вывод нуж-
но сделать и тем взрослым,
которые воспитывают маль-
чика. Нужно иметь крепкие
нервы или не иметь их со-
всем, чтобы спокойно отно-
ситься к тому, что в полночь
ребенка нет дома. Иногда
случаются вещи гораздо
страшнее, чем малоприятное
общение с сотрудником ми-
лиции. Почувствовали весь
ужас своей безответственно-
сти по отношению к ребен-
ку родители Алеши Понащу-
ка. Ребенок, ему 3 года и 10
месяцев, утонул 28 ноября в
районе городского пляжа.
Мальчик гулял там вместе
со своим пятилетним другом.
Поиски ребенка, в них были
задействованы кингисепп-
ские водолазы, ничего не да-

ли.

Н. СТЕПАНЕНКО,

В. КАРАСЕВА.

В ДЕРЕВНЕ ЛЮБЯТ ПОЧИТАТЬ



„ДЕРЖИТЕ КАРМАН Ш И Р Е“
(Начало на 2-й стр.)

хозпроизводителями и пере-
работчиками, то «цены на
электроэнергию для юриди-

ческих лиц устанавливаются
решением региональной
энергетической комиссии и,

следовательно, решение воп-
роса о повышении или по-
нижении цен на электро-

энергию, как, впрочем, и на
сжиженный газ для юриди-

ческих лиц находится за
пределами компетенции пра-
вительства Ленинградской
области».

В-третьих, о налоге на
землю. «В соответствии с
Указом Президента Россий-
ской Федерации от 27 де-

кабря 1991 года № 323 «О
неотложных мерах по осу-

ществлению земельной ре-
формы в РСФСР» в соб-
ственность реорганизуемых
сельскохозяйственных пред-

приятий передаются только

сельскохозяйственные уго-
дья. Однако в ходе реорга-
низации совхозов Сланцев-
ского района в общую доле-

вую собственность акционер-
ных обществ, кроме сель-

скохозяйственных угодий,
были переданы земли под
постройками и мелиоратив-

ной сетью. Другие несель-

скохозяйственные угодья,

включая лесоустроенные
леса, закреплялись в по-

стоянное бессрочное пользо-
вание. А в соответствии с

Законом «О плате за зем-
лю в Ленинградской обла-
сти в 1994 году», принятым

Законодательным собранием
Ленинградской области
(статья 2), налог за несель-

скохозяйственные угодья

(под постройками, кустарни-

ком, болотами и др.), нахо-

дящиеся в собственности
или пользовании сельскохо-

зяйственных предприятий,
взимается в размере 10 про-
центов средней ставки нало-

га за сельхозугодья админи-
стративного района. Измене-
ния в Закон может внести
только Законодательное соб-
рание Ленинградской обла-
сти.

Кстати, по сообщению
Н. В. Сивенкова, просьбу
такую наши аграрники на-

правили и председателю об-
ластного собрания, но пока
ответа не получили.

Но и это по данному

пункту еще не все. Оказы-
вается, «налог за земли лес-
ного фонда, в том числе и

лесоустроенных лесов сель-
хозпредприятий, взимается в

соответствии со статьей 11

Закона Российской Федера-
ции «О плате за землю» в

составе платы за пользование

лесами в размере 5 процен-

тов от платы за древесину,
отпускаемую на корню», т. е.

решение данного вопроса
также находится за преде-
лами компетенции прави-

тельства Ленинградсной об-
ласти. Данный вопрос может

быть решен путем внесения
поправок в упомянутый за-

кон, которые опять же мо-
жет внести наше областное
Законодательное собрание.

И, наконец, «О снижении

платы за стоки и потребляе-
мую воду предприятиями пе-
рерабатывающей промыш-

ленности АПК района (до
себестоимости, сложившейся
в Сланцевском водоканале)».
Все тот же выше названный
ответ гласит, что «сущест-
вует единый порядок уста-

новления платы за приро-
допользование». Методика
определения конкретных

платежей по конкретным
объектам устанавливается

Минприродой Российской
Федерации в соответствии с

Законом Российской Феде-
рации «Об охране окружаю-
щей природной среды и при-
родных ресурсов». Конкрет-
ный порядок установления

платы утверждается Прави-
тельством Российской Феде-
рации. При условии офи-
циального обращения главы

администрации Сланцевского
района Я. Я. Богданова в

комиссию по инвестиционной
политике внебюджетного
экологического фонда, ко-

миссия рассмотрит указан-

ные в этом пункте требова-
ния стачечного комитета.

Так что, выходит, вполне

искренним был губернатор
нашей области А. С. Беля-
ков, бывший по осени с ви-

зитом и в нашем районе, пу-
гая работников агропромыш-

ленного комплекса тем, что

им не стоит особо-то рассчи-
тывать на поддержку област-
ного правительства. А те-
перь аграрии и сами в этом

убедились. И это при том,

что все руководство области
прекрасно видит, в каком

тяжелейшем положении ока-

зались сегодня наши кресть-
яне.

И как светлый луч в гу-
ще темных туч показалась

членам стачкома и всем соб-
равшимся реакция нашей
районной администрации, за-

меститель главы которой
В. С, Долгов ответил, что
«при формировании бюдже-
та Сланцевского района на

1995 год предусмотрены рас-

ходы на покрытие убытков
предприятию «Водоканал»,
возникших в результате пре-
доставленных услуг населе-

нию по регулируемым тари-
фам. После утверждения
данного бюджета цена отпу-

ска воды и стоков будет
едина для всех потребите-
лей». И хотя пока это всего
лишь обещание, все же оно
вселяет надежду, что мест-
ная-то власть не оставит аг-
ропромышленников один на

один со своими бедами.
Правда, небольшую

искорку надежды подало и
областное правительство,
сообщив, что «при поступле-
нии бюджетных средств хо-

зяйствам Сланцевского рай-
она будет оказана первооче-
редная финансовая помощь».

Только уж больно сомнева-
ются члены стачкома, что
так тому и быть. И не без
веских на то оснований.
Ведь за 10 месяцев теку-

щего года сельчане не полу-
чили и трети из того, что им
посулили областное и феде-
ральное правительства, как,

впрочем, и того, что им при-

читалось по закону. А на
покрытие затрат по тран-
спортировке кормов, увели-

чившихся только за послед-
ние год-два в сто крат, — и

вовсе на 0,4 процента от по-
требности, выделив, смешно

сказать, всего 3,1 миллиона.

Так что не зря решили
создать аграрии свою пар-

тию. Ведь кроме как на се-
бя, им больше рассчитывать

не на кого.
А. БЕДОВА.

Ваши деньги не лежат мертвым грузом,

они работают в системе предприятий "Союз"

СПОРТИВНАЯ ОТРАСЛЬ

"РУССКИЙ дом

СТРАХОВАНИЯ"

"МЕЖДУНАРОДНЫЕ
(ТРАНСПОРТНЫЕ СЕТИ"

I

м

"РУССКИЙ
ФИНАНСОВЫЙ ДОМ."

"ГРАЖДАНСКАЯ
БЕЗОПАСНОСТЬ"

РУССКИЕ СТРОИТЕЛЬНЫЕ
ТЕХНОЛОГИИ"

КОРПОРАЦИЯ
"ВЕРШИНА МИРА "РУССКАЯ ТОРГОВЛЯ"

ттп пршншш
Адрес агентства: г. Сланцы, пл. Ленина, 1, Тел. 4-17-33 2—1

АОЗТ «П О Ж С Е Р В И С»

предлагает широкий выбор

ПЕРВИЧНЫХ СРЕДСТВ

ПОЖАРОТУШЕНИЯ

(огнетушители, пожарные рукава и т. п.)
Санкт-Петербург, Тел. (812) 298-7077, тел./факс 298-2653

АО «РОДИНА»

продает

студенческий лагерь под

жилье (дачу) в д. Нагин-
щина. За справками об-
ращаться по телефону
6 - 53 - 94 .

•
Продаются комнаты в

Сланцах и Лучках, дом на

ДОКе, на берегу реки Плюс-
са. Телефон 22-788 с 19 до
20 часов.

2—2
•

Сниму квартиру. Обраща-
ться по тел. 2-51-71. 2 — 1

Продается однокомнатная

квартира улучшенной плани-

ровки. Обращаться: ул. Ле-
нина, д. 25, корп. 4, кв. 15
с 19 до 20 часов.

2—1

Коллектив РМЦ АО «зГ;
вод «Сланцы» соболезнует
родным по поводу смерти
ТЕТО Владимира Кирилло-
вича.

Родные и близкие выра-

ясают глубокое соболезнова-
ние жене и детям по поводу

безвременной смерти ИВА-
НОВА Олега Дмитриевича.

Коллектив участка № 4
шахты «Ленинградская» вы-

ражает соболезнование род-
ным и близким ИВАНОВА
Олега Дмитриевича по пово-

ду его смерти. 

Коллектив сотрудников и

воспитанников Сланцевской
специальной школы № 10
выражает глубокое соболез-
нование Михаилу Григорье-
вичу Иванову по повод

смерти матери.

ТЕЛЕВИДЕНИЕ
СУББОТА, 10 ДЕКАБРЯ

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА
7.30 — Субботнее утро делового человека. 8.15 —

Спорт-шанс. 8.45 — Слово пастыря. 9.00 — «Марафон-
15» — малышам. 9.30 — В эфире, межгосударственная

телерадиокомпания «Мир». 11.00 — Утренняя почта.

I 1.30 — Я — женщина. 12.00 — Без паузы. 12.15 —

Смак. 12.30 — Книжный двор. 13.00 — Хоккей. В пе-

рерыве: Новости. 15.15 — Проблемы фермерства

н собственности на землю. 15.55 — «Не верь, не бойся,
не проси...», Д. ф. 16.50 — Живое дерево ремесел. 16.55
—- Брейн-рннг. 17.45 — Монолог. 18.00 — До и после...

18.50 — «Убийство в раю». X. ф. 20.40 — Спокойной
ночи, малыши. 21.00 — Новости плюс. 21.35 — Погода.
21.45 — Что? Где? Когда? 22.55 — Матадор. 23.50 —

Новости. Спорт. 24.00 — Погода.
КАНАЛ «РОССИЯ»

8.00, 14.00, 20.00, 23.00 — Вести. 8.25 — Мульти-
пульти. 8.55 — Студня «Рост». 9.25 — Российское бю-
ро путешествий. 10.10 — Парламентская неделя. 10.55
— Виниловые джунгли. 11.25 — Телеэрудит. 11.30 —

Обратный адрес. 12.15 — «Василиса Прекрасная». X. ф.

13.25 — Люди. 13.40 — Крестьянский вопрос. Сев.
14.20 — Де-факто. 14.35 — Клип-антракт. 14.40 —

«Эдера». X. ф. 20-я серия. 15.35 — Знакомые звуки,

чудесные звуки. 16.05 —«Копи царя Соломона». Мульт-
фильм. 17.00 — Футбол без границ. 17.45 — На Все-
мирной шахматной олимпиаде. 18.15 — Телевизионный

театр России. 19.45 — Праздник каждый день. 20.25 —

«Цветок у него во рту». X. ф. 22.25 — «Городок». 23.20
— Река времени. 23.25 — Автомиг. 23.30 — Спортив-
ная карусель. 23.35 — Шахматная лихорадка. 23.50  
Программа «А». 0.50 — «На юге моей души». X. ф

ПОКАЗЫВАЕТ САНКТ-ПЕТЕРБУРГ
7.00 — «Доброе утро». 9.55 — Час Фрейзера. 10.30
Волшебная линия. 10.45, 12.20 — «Пятый десяток».

Спектакль. 11.50 — Концерт по заявкам. 13.15 —

Мультфильмы. 14.00 — Скорая помощь. 14.30 — «Вы-
сота». X. ф. 16.05 — Ян мой пес. 16.20 — Сказка за

сказкой. 17.15 — «Заповедник в центре Азии». Т. ф.

18.20 — Так кто же ты, наконец? 18.40 — Экспресс-ки-
но. 18.55, 22.00 — Уик-энд с детективом. 19.30, 22.30,
— Информ-ТВ. 19.55 -— «Дипломат». Т. ф. 20.10  
Большой фестиваль. 20.30 — «Страсти». X, ф. 22.05  
Мультфильм для взрослых. 22.45 — Ваш стиль.

ВОСКРЕСЕНЬЕ, 11 ДЕКАБРЯ
ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

8.15 — Олимпийское утро. 8.50 — Спортлото. 9.00
— Марафон-15. 9.30 — С утра пораньше. 10.00 — По-
ли: он. 10.30 Пока все- дома. 11.00 — Утренняя звез-

да. 11.50 — Под знаком «Пи». 12.30 — Зеркало. 13.05
— «Не верь, не бойся, не проси». Д. ф. 14.00 — «Под-
водная одиссея команды Кусто». Д. ф. 14.50 — Ново-

сти. 15.00 — «Грибок-теремок». Мультфильм. 15.15 —

«Стратегия Победы». Д. ф. 16.10 — Клуб путешествен-

ников. 17.00 — Охранная грамота. 17.30 — Америка с

М. Таратутой. 18.00, 0.50 — Новости. 18.10 — Мульт-

сериалы. 19.05 — Телелоция. 19.20 — Вся Россия. В
городе N. 19.45 — Погода. 19.55 — «Скалолаз» X. ф.

22.00 — Воскресенье. 22.50 — Спортивный уик-энд.

23.05 — Вокзал мечты. 23.50 — Новости. Спорт. 0.05
— Хоккей. 1.05 — «Берегите женщин». X. ф. 2-я серия.

КАНАЛ «РОССИЯ»
8.00, 14.00, 20.00, 23.00 — Вести. 8.25 — Док. ф.

8.45 — Студия «Рост». 9.15 — Мировая деревня. 9.45
— Соотечественники. 10.25 — Доброе утро, Епропа.
10.55 — Аты-баты. 11.25 — Русское лото. 12.10 —

«Любовь с первого взгляда». X. ф. 13.40 — Шесть со-

ток. 14.20 — Не вырубить... 14.35 — «Эдера». X. ф.

21-я серия. 15.30 — Клип-антракт. 15.35 — Лучшие
игры НБА. 16.30 — В мире животных. 17.30 — На Все-
мирной шахматной олимпиаде. 18.05 — Волшебный
мир Диснея. 19.00 — Праздник каждый день. 19.10 —

«Магазин» Михаила Жванецкого. 20.25 — «Допусти-
мый риск». X. ф. 22.05 — Коробка передач. 22.25 — У
Ксюши. 23.20 — Река времени. 23.25 — Автомиг

ПОКАЗЫВАЕТ САНКТ-ПЕТЕРБУРГ
7.00 — «Доброе утро». 9.55 — Целительное слово.

10.30 — Волшебная линия. 10.45 — «Иринкин днев-

ник». Т. ф. 11.00 — Экспресс-кино. 11.15 — Посмотрим!
11.30 — Рандеву. 12.00 — Воскресный лабиринт. 13.35
— «Мальчик-с-пальчик». X. ф. 14.50 — Классика-5.
16.25 — Футбол. 18.20 — Золотой ключ. 18.35 —По-
лосатый хит. 19.15 — Спектакль. 19.55 — «Телеком-
пакт». Муз. шоу. 20.30 — Информ-ТВ. 20.55 — «Лю-
бовь. Смертельная игра». X. ф. 22 25 —Ваш стиль. 22.30
— Посмотрим! 22.45 —Адамово яблоко. 23.45 — Хоккей.
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